

## POLÍTICA MONETARIA

# Proceso desinflacionario no se interrumpe: Banxico

ANA MARTÍNEZ

amrios@efinanciero.com.mx

Los procesos de desinflación no son lineales y se pueden presentar ligeras alzas del indicador, como se ha visto en México; no obstante, esto no abre la posibilidad de un repunte que cambie la tendencia descendente esperada, aseguró Victoria Rodríguez Ceja, gobernadora del Banco de México (Banxico).

En su comparecencia ante la Comisión de Hacienda y Crédito Público del Senado de la República, resaltó el compromiso de llevar a la inflación a la meta de 3.0 por ciento, nivel que se espera para el segundo trimestre de 2025.

Sostuvo que aunque han reducido la tasa, hoy en 11 por ciento, no significa que el panorama inflacionario esté resuelto y queda camino por recorrer. El INPC se ubicó en 4.42 por ciento en marzo, desde 4.40 por ciento visto en febrero, informó el INEGI. Así, acumuló 37 meses arriba del objetivo de la autoridad monetaria.



**Rodríguez Ceja.** La gobernadora de Banxico, en comparecencia en el Senado.

“El panorama aún implica retos y riesgos, a pesar del visible descenso que ha tenido la inflación general anual todavía está por arriba de la meta. El componente subyacente permanece en niveles, que consideramos, relativamente altos”, dijo.

Resaltó que la respuesta de Banxico frente al alza en la inflación fue oportuna y contundente. Si bien la perspectiva es que el indicador

siga a la baja, el balance de riesgos está sesgado al alza. Esto haría que la baja en inflación sea más lenta.

La funcionaria reiteró que las decisiones las tomarán con base en información disponible. “Posiblemente se discutan más disminuciones hacia delante, pero estaremos siendo prudentes y analizaremos la información en cada una de nuestras decisiones”, apuntó.

ESPECIAL